

Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados visitó el Centro de Control y Monitoreo de Sernapesca

En el marco de la sesión de la Comisión de Pesca, Acuicultura e Intereses Marítimos de la Cámara de Diputadas y Diputados, que se realizó en dependencias de la Dirección Nacional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), los parlamentarios realizaron una visita al Centro de Control y Monitoreo donde se controla la operación de las embarcaciones que cuentan con el sistema de posicionamiento

satelital.

La sesión tuvo como objeto revisar la situación de las embarcaciones de pabellón extranjero que ingresan a nuestro mar territorial o que transitan por la Zona Económica Exclusiva; para lo cual se realizó una presentación por parte de la Dirección General de Territorio Marítimo y Marina Mercante (Directemar) y de las autoridades del Servicio.

Soledad Tapia Almonacid, directora nacional de Ser-

napesca, mencionó al respecto que “lo más importante fue poder ver en vivo y en directo cómo se hace el análisis de las flotas. Para eso nos trasladamos al edificio donde está el Centro de Control y Monitoreo, donde el equipo que trabaja ahí pudo mostrarles cómo se mueven las distintas flotas de pabellón extranjero, las velocidades de control que se realizan, las acciones que hace el Servicio y las acciones que hace la Armada”. 